

Las Fallas de Elda prenden la llama del 90 aniversario

07/07/2019



El artista Joaquín Rubio es el creador del logo del 90 aniversario.

Las Fallas de Elda cumplen en este 2019 nueve décadas de historia, en las que Elda es la única localidad de la zona que celebra la tradición del fuego levantina. Nueve comisiones falleras conforman la fiesta del fuego, encabezada por la Junta Central, que ayer realizó la **gala de apertura de esta celebración** en el Teatro Castelar, un acto en el que **por primera vez se interpretó en un acto oficial la letra del himno festero "Fallas de Elda"**, al que puso voz el tenor eldense **Juan Carlos Pastor Peidró**.

Los falleros están de enhorabuena y comenzaron ayer con la celebración con la **apertura del 90 aniversario que concluirá tras las fiestas con una gala para**

homenajear a las falleras que han protagonizado las fiestas del fuego durante casi un siglo. Unas **300 personas disfrutaron de un concierto de música fallera** a cargo de la agrupación eldense **Acoustic Band**, que interpretó las piezas oficiales de la ciudad: "Fallas de Elda", "Trinquete 99", "300", "Huertana", "Estación festera", "Fraternidad en fiestas" y "Fernando Álvarez"; la mayoría de estos pasodobles están compuestos por el eldense **Octavio J. Peidró**.

Durante la gala se desveló el **logo del 90 aniversario de las Fallas de Elda**, que se vienen celebrando de forma ininterrumpida desde 1929 salvo el lapsus a causa de la Guerra Civil y posguerra. El diseño es del artista

fallero local, **Joaquín Rubio**.



La Acoustic Band interpretó las piezas oficiales de las fiestas del fuego eldenses.

La presidenta de la Junta Central, **Isabel Villena**, aseguró que **“Elda es la encargada de clausurar el ciclo del fuego de la Comunidad Valenciana cada año y da la oportunidad a los artistas falleros de lucirse en una época diferente”**. Villena destacó que **“se cumplen 90 años de vida, de esperanzas cumplidas y de alegría”**, y pidió a los presentes y a los eldenses que **“abracen con el alma las fiestas del fuego”**.

La edil de Fiestas, **Lorena Pedrero**, ofreció su primer discurso como edil en un acto de Junta Central con el que quiso **enaltecer la labor de todas las generaciones**

falleras a lo largo de estos 90 años: **“Han dejado una gran huella en la historia local”** y añadió que **“las Fallas son las raíces que nos atan a la Comunidad Valenciana, con su sentimiento de hermandad y el entusiasmo con el que cada fallero vive los días grandes”**.



La sorpresa final fue la interpretación de **“Fallas de Elda”** con letra, **algo que no había ocurrido nunca**. Por primera vez se cantó esta melodía en un acto, pues hasta ahora **eran los propios falleros quienes la cantaban en voz baja cuando sonaba en los actos oficiales**. Esta melodía ha sido grabada también por el tenor de la Coral Santos Patronos, **Juan Carlos Pastor, y la Acoustic Band**, y se les entregó una copia a los presidentes de cada comisión para que cada falla tenga la pieza con letra.

<https://www.youtube.com/watch?v=b2dvW0ypMV8&feature=youtu>